



# 練馬小学校 学校だより

平成26年 5月 1日  
5月号  
練馬区立練馬小学校  
校長 須藤 田鶴子

## 楽しく登校するために

校長 須藤 田鶴子

先月の対面式で1年生が揚げたこいのぼりが5月の風を受けて校庭で悠々と泳いでいます。毎年、こいのぼりを揚げるためにPTA会長を始め役員や地域の皆様には様々なご準備をしていただいています。大きな5匹のこいのぼりの下で子供たちが元気に活動している姿を見ると例えようのない温かい気持ちになります。皆様のご尽力に心よりお礼申し上げます。

4月に入学した1年生は、日に日に学校生活に慣れ、登校時には「おはようございます。」としっかり声に出して挨拶できる子が増えてきました。1年生の教室には当番の6年生が待っていて、優しく1年生の朝の準備を手伝っています。大変ほほ笑ましい姿で1日をスタートしています。



さて、昨年度実施した「全国学力学習状況調査」(6年生対象)の分析結果が明らかになり、様々報道されているところです。その中で「学力向上に効果的な働きかけ」がありましたのでご紹介します。

### 1 読書を勧め親子で図書館

子供の学力を伸ばすのに特に影響力が強いとされたのは、本や新聞を読むことに関する行動である。学力との関連が高い順に挙げると、○本や新聞を読むように勧める ○一緒に図書館に行く ○小さいころ絵本の読み聞かせをした ○子供と呼んだ本の感想を話し合う など。

### 2 ニュース・進路 家庭で会話

親子の会話も比較的、学力への影響が大きい。効果のある話題は、○社会の出来事やニュース ○勉強や成績のこと ○将来の進路のこと など。

### 3 ゲームは制限 朝食習慣を

テレビゲームなど遊ぶ時間を制限するなど「生活習慣」も影響があった。

お子さんがすすんで学び、楽しく登校できるようにこれからも学校とご家庭との連携を深めていきたいと考えています。

学校のホームページ等で、子供たちの活動の様子を掲載しています。個人が特定できないように撮影していますが、お子さんの写真を載せることができない場合は担任までご連絡いただきますようお願いいたします。

### ◇ 1学期の生活目標 ◇ よい生活の仕方を身につけよう

#### ◇ 5月の生活目標 ◇ 「決まりを守ろう」

- 登下校の時刻を守る。
- 廊下を正しく歩く。(右側を静かに)
- 身なりをきちんとする。
- 遊び場や遊具の使い方の決まりを守る。
- チャイムの合図を守る。
- 学習用具の決まりを守る。

## ◇ 5月の行事予定 ◇

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				安全指導日 5時間授業 心臓病検診1年	全校遠足 (雨天延期7日)	憲法記念日 春日町町会主催 少年野球大会
4	5	6	7	8	9	10
みどりの日 春日町町会主催 少年野球大会	こどもの日 少年野球大会 予備日	振替休日	児童集会 B時程 全校遠足予備日(給食あり) 地域訪問	138周年 開校記念日	朝自習タイム 音楽鑑賞教室	
11	12	13	14	15	16	17
	全校朝会 クラブ活動	体育朝会 B時程 5時間授業 避難訓練	体育朝会 B時程 消防写生会1,2年 地域めぐり3年	読書タイム 自転車安全教室3年 交通安全教室1年 腎臓検診予備	朝自習タイム B時程 4時間授業	
18	19	20	21	22	23	24
	全校朝会 クラブ活動	体育朝会	体育朝会 B時程	読書タイム 耳鼻科(全)	朝自習タイム B時程	
25	26	27	28	29	30	31
第四地区 主催 親子 ハイキング	全校朝会 運動会時間割始 運動会係準備(6校時)	体育朝会	体育朝会 B時程	体育朝会 地域訪問予備日	朝自習タイム	

### ◆ 1年生のようす ◆

入学して1か月が経ちました。どの子も笑顔で登校してきています。全校児童から、対面式や1年生を迎える会などで、温かい歓迎を受けました。学校にも慣れ、緊張していた表情が、少しずつほぐれてきました。

4月が終わり、自分の身の周りのことは自分で行うことができるようになってきています。また、友達も増え、休み時間は仲良く元気に校庭で遊んでいます。

今、1年生は興味津々、意欲満々で学習に取り組んでいます。国語の平仮名の学習では、正しい鉛筆の持ち方で、大きくしっかりした文字が書けるように練習中です。また、音読も、大きな声で頑張っています。2年生と一緒にいった学校探検では、頼もしい2年生に案内してもらい、新しい発見をたくさんしてきました。練馬小学校のことをたくさん知って、自分たちの学校が大好きになってほしいと思っています。

1年担任 藤澤裕子・井口雄介

### ◇ お知らせとお願い ◇

**☆交通安全を** 近隣で自転車の飛び出しや、スピードの出し過ぎによる交通事故が多発しています。本校でもスピードの出し過ぎで幼児と接触する事故がありました。児童の運転する自転車は、被害者にも加害者にもなる可能性があります。学校では交通安全教室や安全指導を通して、交通ルールと事故の恐ろしさ、事故後にとるべき行動を指導しています。ご家庭でも、折に触れご指導をよろしくお願いいたします。放課後はもちろん、連休中や土・日もくれぐれもお気を付けください。

**☆連休中の体調管理を** 新学期が始まって1か月。そろそろ疲れが出て、連休中は生活のリズムも崩れがちです。ご家庭ではお子さんの体調管理を、よろしくお願いいたします。また、中旬からは運動会の練習も始まります。係によっては下校が遅くなることもあります。保護者の方にご連絡しますのでご了承ください。

**☆平成26年度学校評議員** 平成26年度の学校評議員の皆様をご紹介します。

・相原 光良 様 ・増田 隆彰 様 ・阿部 正身 様 ・小林 将美 様 ・樋口 太助 様  
 ・古堅 民雄 様 ・渡部 徹郎 様 ・深見 聡 様 ・白井 正範 様 ・篠田 英徳 様

どうぞよろしく願います。